
Le bonheur, c'est

quand la Joie est

dans mon coeur, et

pour ça, il n'y a

aucune raison

logique. Et qu'est-ce

qui crée la Joie ???

Chacun sa vérité...

Vincent 47 ans Brunoy
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